

CERVALOPHOBIE Peur de la bière

Ou TEGESTOPHOBIE

La cervicalophobie est parfois présenté, de manière ironique ou humoristique, comme la peur de la bière, et cela vient en réalité d'un jeu de mots ou d'un détournement linguistique volontaire, pas d'une étymologie sérieuse.

Mais ce mot n'est ni officiel, ni reconnu médicalement. C'est un néologisme humoristique, souvent utilisé sur les réseaux sociaux ou dans des contextes décalés.

Que collectionne-t-on dans la cervicalobéophilie ?

La cervicalobéophilie, qui est une sous-catégorie de la tégestophilie, est le fait de collectionner les étiquettes de bière et/ou les sous-bocks.